

Fecha 12.09.2022	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------

# ‘Avance viento en popa’ #InformeDeGobierno

## El gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín, destacó la presencia de mujeres en la administración pública: ‘el cambio no es reversible’

INDIGO STAFF

**A**l rendir a su sexto informe, el gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín, manifestó que “el cambio empezó hace seis años y hoy marca un nuevo rumbo. Contra viento y marea superamos las adversidades. Hoy avanzamos con las velas desplegadas y con el viento en popa”.

El informe se marcó en dos puntos: la entrega personal del documento que guarda la administración pública ante los diputados del Congreso del estado y un mensaje ciudadano dirigido desde el Centro de Convenciones y Negocios Internacionales de Chetumal, con la presencia del secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Carlos Joaquín expresó que el cambio de Quintana Roo se refleja en el nuevo tiempo democrático, donde siete de los 11 municipios son gobernados por mujeres y el Congreso lleva dos legislaturas consecutivas con mayoría de diputadas, además, por primera vez en la historia

se tiene una gobernadora electa, Mara Lezama, quien estuvo presente en ambos eventos.

“De este tamaño fue el cambio experimentado en Quintana Roo. Y no es reversible, porque las decisiones que tomó la mayoría ciudadana en 2016 establecieron su desenvolvimiento actual y el rumbo que ha de seguir su historia”, puntualizó el titular del Ejecutivo estatal.

Tras citar logros en todas las áreas de la administración pública, resultado del trabajo de seis años, afirmó que ser gobernador significó empeñarse diariamente en cumplir con las aspiraciones y expectativas del pueblo que lo eligió.

Sin embargo, insistió, aún hay retos pendientes en materia de seguridad, de desarrollo, de lucha contra la desigualdad, “pero hoy podemos mirar atrás y comprobar que hemos recorrido un camino promisorio y esperanzador”.

Por otra parte, añadió: “con todo respeto y humildad puedo estar aquí junto a mi familia, mirándolos de frente y decirles que me despido con las manos y la conciencia limpias.

“Y cuando ya no ocupe este

cargo estaré caminando junto a cada una y cada uno de ustedes como ciudadano, con la determinación de que, si juntos vencimos cualquier adversidad, juntas y juntos, contra viento y marea, siempre saldremos adelante”.

Carlos Joaquín le deseó el mayor de los éxitos en su gestión a su sucesora, la gobernadora electa Mara Lezama, “porque sé de su capacidad y amor por Quintana Roo”.

En sesión de la XVII Legislatura del Congreso del estado y tras el posicionamiento de los diputados que cuestionaron logros, el gobernador fue claro. “Imagínense si no hubiera cambio. ¿Cuándo un gobernador iba a sentarse aquí a escuchar todos los comentarios de las y los diputados, aunque tengamos datos diferentes?”.

Al final del mensaje, exhortó a la sociedad a seguir siendo crítica, pero, sobre todo, participativa; una sociedad de retos, pero también de compromisos.

“Gracias Quintana Roo por haberme dado un lugar en tu historia, por haberme dado un espacio en tu nuevo renacer”, finalizó.



Página 1 de 2  
\$ 152862.00  
Tam: 698 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 12.09.2022	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------

### Dejando huella

» En transparencia y lucha contra la corrupción, el estado pasó del lugar número 32 en 2016 al primero, en 2022

» En turismo, hay tres aeropuertos internacionales y un cuarto en construcción. Además, llegaron 104 millones de visitantes en los seis años



**Estos seis años juntos salimos adelante contra viento y marea, tormentas, huracanes, sargazo y pandemia”**

**Carlos Joaquín**  
Gobernador de Quintana Roo

